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ABSTRACT 

Pedagogy is at the heart of teaching and learning. Preparing young people to meet new 

contemporary challenges means to review and update the pedagogies teachers use. 

However, despite the increased reporting of teachers and schools that are innovating, 

schools remain largely seen as very resistant places for innovation. To address the 

importance and challenges of implementing new pedagogies, this paper brings together 

leading experts to reflect on key areas of pedagogy. In particular, each chapter addresses 

a pedagogical dimension that together offers a conceptual framework for action. This 

framework moves beyond a fragmented focus on specific innovations. In doing so, it 

helps explain how innovative pedagogies may be developed, applied and scaled. Amelia 

Peterson’s first contribution shows how fundamental purpose is to pedagogy, while 

Hanna Dumont’s section explores adaptive teaching as a cross-cutting concept over a 

range of different pedagogical approaches. Then the paper moves to discuss the 

importance of understanding pedagogies as combinations, which Amelia Peterson defines 

as two layers: one combining discrete teaching practices and another that combines 

approaches to meet long-term educational goals. Marc Lafuente looks first at content 

domains (mathematics, non-native languages, and socio-emotional learning) and how 

they relate to pedagogies. He then contributes to the thinking on “new learners” and 

technology, as important context influencing pedagogical choices and implementation. 

The final section by Nancy Law is focused on change, through the particular prism of 

technology-enhanced pedagogical innovations. Her analysis moves towards a theory of 

change that takes account of the need for alignment at the different levels of the 

educational system. 

RÉSUMÉ 

La pédagogie est au cœur de l’enseignement et de l’apprentissage. Préparer les jeunes à 

affronter les nouveaux défis contemporains implique la revisite et la mise à jour des 

pédagogies utilisées par les enseignants. Néanmoins, malgré le nombre croissant 

d’enseignants et d’établissements scolaires investis dans l’innovation, l’école est encore 

largement perçue comme très résistante à l’innovation. Pour souligner l’importance et le 

défi de mettre en œuvre de nouvelles pédagogies, ce rapport réunit des experts reconnus 

pour réfléchir sur les domaines clés de la pédagogie. En particulier, chaque chapitre 

aborde une dimension pédagogique qui offre un cadre conceptuel pour la mise en 

pratique. Ce cadre va au-delà d’une vision fragmentée sur des innovations spécifiques. 

Ainsi, il contribue à expliquer comment les pédagogies innovantes peuvent être 

développées, appliquées et ajustées. Dans sa première contribution, Amélia Peterson 
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démontre l’importance fondamentale de l’objectif pour la pédagogie, alors que le chapitre 

d’Hanna Dumont explore l’enseignement adapté comme notion transversale pour un 

éventail d’approches pédagogiques différentes. Les propos du rapport se dirigent ensuite 

vers l’importance de comprendre les pédagogies en tant que combinaisons, qu’Amelia 

Peterson définit comme ayant deux niveaux : l’un combinant les pratiques pédagogiques 

discrètes et l’autre combinant des approches visant à répondre aux objectifs éducatifs à 

long terme. Marc Lafuente, quant à lui, se penche d’abord sur le contenu (les 

mathématiques, les langues autres que la langue maternelle, et l’apprentissage socio-

émotionnel) et sa relation avec la pédagogie. Il contribue ensuite à la réflexion sur les 

‘nouveaux apprenants’ et la technologie, en tant que contexte important influençant les 

choix pédagogiques et leur mise en œuvre. La partie finale, rédigée par Nancy Law, 

examine le changement à travers le prisme des innovations pédagogiques améliorées 

grâce aux technologies. Son analyse tend vers une théorie du changement prenant en 

considération les besoins d’harmonisation à différents niveaux du système éducatif. 
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